

# 森林パトロール通信

平成26年 第5号 平成26年10月 6日発行

## 遊々の森



10月1日、今泉山国有林352林班において中里中学校の1年生65名が、6月に作製した青森ヒバの空中取り木苗と山取苗の植樹体験を行いました。今年度はスギ林の下に植樹をしました。



発根状況を確認

生徒たちは、初めて使う唐鍬に悪戦苦闘しながらもコーチに指導を受けながら自分たちが作製した空中取り木苗を大事に植えていました。うまく活着し、立派なヒバ林になることを願います。



苗木の乾燥を防ぐため落葉等で  
植付面を被覆します。



## 事務局から

先に案内していましたが、10月15日(水)に太田山国有林525林班で開催する植樹祭につきましては、会員の皆様のご参加をお待ちしております。

また、10月25日(土)・26日(日)の両日、つがる克雪ドームで第31回ごしょがわら産業まつりが開催されます。金木支署からも国有林のPRということで毎年恒例の木工品の販売等を行いますので、近くにおいでの際にはぜひお立ち寄りください。



津軽森林管理署金木支署 担当：木村 勝一

☎0173-53-3115 FAX 0173-53-3197

